

## BUENOS AIRES

# Congreso por el derecho a la salud

Se ha realizado en Buenos Aires, los días 1 y 2 de diciembre de 2017, el Congreso Nacional e Internacional por el Derecho a la Salud organizado por el Movimiento por el Derecho a la Salud



El Congreso fue precedido por una gran marcha hasta el Ministerio de Sanidad para exigir un Sistema Único de Salud y rechazar la CUS, propuesta por el gobierno de Macri, para poner en marcha una cobertura recortada para pobres bajo el nombre eufemístico de cobertura universal de salud.

El organizador, el Movimiento por el derecho a la Salud, agrupa a más de 70 organizaciones de toda Argentina que se han unido para luchar contra las políticas de recortes y privatizaciones sanitarias del gobierno Macri y para propiciar una Sanidad Pública de calidad y universal.

El Congreso abordó temas como la lucha mundial contra la privatización de la salud, el mapa actual de las reformas del Estado y la ciudadanía social en Argentina y América Latina; la CUS en Argentina; el extractivismo y su impacto social y sanitario y la erradicación de la pobreza, concluyendo con la aprobación de las Bases para un acuerdo colectivo para la Defensa del Derecho a la Salud en Argentina y un plan de acción. En el Congreso participó una representación de la FADSP que compartió con los numerosos asistentes las experiencias españoles en la lucha por la Defensa de la Sanidad Pública. ◆